



Click&Boat, la plataforma online líder en alquiler de barcos

La posibilidad de moverse entre comunidades está a la vuelta de la esquina, y qué mejor manera de disfrutar en familia o con amigos que viajando en un barco donde el distanciamiento social y la sensación de libertad están asegurados. Click&Boat, la plataforma online líder en alquiler de barcos ha seleccionado las mejores playas de la geografía española, en las que disfrutar de unas merecidas vacaciones este verano.



Desde catamaranes que permiten recorrer de norte a sur las calas más recónditas de la Costa Brava, veleros para dejarse mecer por el viento en las rías de Galicia entre playas que nada tienen que envidiar a las del Caribe, hasta lanchas para excursiones de un día para hacer snorkel en las cristalinas aguas de Baleares. Los patrones de Click&Boat son además excelentes guías, que contribuyen a que el viajero disfrute de la travesía y descubra los rincones más desconocidos de las islas y costas, a bordo de una de las más de 3.600 embarcaciones disponibles en España. Esta es la selección de las mejores playas para disfrutarlas a bordo de un barco:

Baleares- Este verano se impone el alquiler de veleros para realizar travesías desde la costa peninsular hacia las Islas Baleares. Una alternativa al avión que ofrece mayor privacidad y viajes en grupos reducidos de amigos o familia. En la costa norte de la isla de Menorca, junto al faro de Favaritx se encuentra Cala Tortuga. Esta playa virgen de arena y grava se caracteriza por su aislamiento y tranquilidad, y es perfecta para la práctica de snorkel. Debe su nombre a la gran cantidad de tortugas que habitan en la laguna cercana de Morella. Cala Fustam es probablemente la cala más recóndita y perdida de la costa sur de Menorca junto a su hermana Cala Escorxada. Más frecuentada y con todo tipo de servicios de ocio y restauración es la Playa de Muro en la costa noreste de la isla de Mallorca. Muro es la playa de arena más extensa de esta isla y está especialmente indicada para las familias por la gran cantidad de restaurantes, actividades de ocio y zonas infantiles con las que cuenta.

Canarias- Es difícil elegir entre la gran cantidad de joyas que esconde el litoral de cada una de las Islas Canarias. En Gran Canaria cerca del litoral del pueblo de Agaete se alzaba un magnífico monumento natural y símbolo de la isla conocido como el Dedo de Dios, destruido por una tormenta en 2005. Aunque hoy no es posible admirar esta formación rocosa su costa salpicada de montañas, recogidas playas y piscinas naturales de roca volcánica con agua de mar, bien merecen una visita a esta región de la isla que mantiene cien por cien su esencia local. En la isla de Tenerife la travesía hasta la Punta de Teno, permite fondear para conocer a pie uno de los espacios naturales más bellos de Tenerife y que ha conservado su valor ecológico gracias a su aislamiento. En sus playas, el viajero podrá practicar paddle surf, kayak o bucear. La Playa de Sotavento de Jandía, en Fuerteventura es ideal para recorrerla en velero y descubrir las impresionantes y bellas lagunas formadas por las mareas.

